

École d'eurythmie dans l'Allier

6 rue des granges 03210 St Menoux
www.eurythmie-allier

L'année de formation à plein temps

L'école d'eurythmie dans l'Allier accompagne les étudiants en cours de formation avec une formule originale : les étudiants des différents niveaux travaillent ensemble, ils approfondissent quotidiennement les bases de l'eurythmie et participent en même temps à la création d'un projet artistique avec, pour certains moments, des eurythmistes professionnels.

L'approfondissement quotidienne des bases de l'eurythmie permet à l'étudiant de mieux saisir l'esprit de l'eurythmie, de s'entendre sur des directions communes, de vivre sa dimension éducative et sociale, de former et parfaire son instrument.

Le projet artistique donne à l'étudiant des buts et la possibilité de mieux aboutir un geste expressif. L'étudiant s'engage à participer aux différentes représentations qui auront lieu au cours de l'année, et à accompagner tout ce qui autour d'un projet artistique est nécessaire.

L'emploi du temps, le choix des morceaux se font en fonction des étudiants. Ils comprennent également des temps individuels.

Chaque étudiant bénéficie d'un programme individualisé en fonction des nécessités qui seront les siennes pour une bonne évolution de ses études.

Des études d'eurythmie dure en principe quatre ans.

L'année 2025/26

Cette année par approfondiront plus particulièrement les thèmes suivant

Au premier trimestre

Les exercices de cannes / Le zodiaque et les planètes / La conduite de forme, Apollon et Dionisos / Le calendrier de l'âme / La danse des planètes et les gestes d'âme.

Au second trimestre

L'eurythmie dramatique et le conte.

Hebdomadairement l'eurythmie musicale et de la parole sont travaillés.

L'étudiant peut participer aux autres activités proposés par l'association, stage thématique, week-ends, cours pour amateurs, en fonctions de ses souhaits et des nécessités de son apprentissage.

L'étudiant peut conjointement à ses études travailler la terre dans un jardin biodynamique.

Les professeurs

- Pour l'Eurythmie chaque semaine:

-Emile Cnoops
-Anna Murbach
-Maria Weulersse

- Pour l'Anthroposophie en période :

Mathieu Weulersse

- Pour les stages :
 - Pascal Rousseau Médecin pour les apports et Maria Weulersse pour l'eurythmie.
 - Afra Cnoops pour la vital eurythmie.
- Pour les Week-ends
 - Anna Murbach et Maria Weulersse pour l'eurythmie
 - Mathieu Weulersse pour l'anthroposophie

Le Coût de la formation à plein temps

Le coût pour une année de formation (31 semaines de cours minimum) est de 4000 euros. Les stages thématiques auxquels l'étudiant peut participer librement sont compris dedans ce montant.

Coût du premier trimestre 1500 euros

Coût du second trimestre 1250 euros

Coût du troisième trimestre 1250 euros.

Payable chacun en début de trimestre.

Matériel

Des chaussons d'eurythmie.

Une robe d'eurythmie et une voile d'eurythmie pour le travail quotidien.

Un week-end de confection pour la robe est prévu le 4/5 octobre 2025.

Apporter une étoffe de soie (4m en 90cm de large ou 3m50/3m70 en 110/135 de large).

Lieux de la formation

6 rue des granges à St Menoux au cœur du bocage bourbonnais.

Une école Steiner se trouve à proximité.

Contact et renseignements

École d'Eurythmie dans l'Allier

6 rue des granges 03210 St Menoux

www.eurythmie-allier

Maria Weulersse

04 70 43 90 45

06 99 56 43 07

maria.weulersse@gmx.fr

ecole@eurythmie-allier.fr